

WeFair Linz im Design Center: Die Insel des guten Gewissens

Rund 170 regionale, nationale und internationale Ausstellende präsentieren ab heute auf der WeFair, bisher bekannt als WearFair +mehr, im Design Center Linz ihre Ideen, Produkte und Dienstleistungen für ein nachhaltiges Miteinander – allesamt streng geprüft. So können die bis zu 15.000 BesucherInnen garantiert mit gutem Gewissen einkaufen, sagt Geschäftsführer Wolfgang Pfoser-Almer bei der Eröffnung von Österreichs größter Nachhaltigkeitsmesse.

(Linz, 29. Oktober 2021) Wer ökologisch und fair einkaufen will, muss sich gut informieren – oder kommt zur WeFair von 29. bis 31. Oktober ins Design Center Linz: Denn alle Ausstellenden auf Österreichs größter Nachhaltigkeitsmesse, die bisher unter dem Namen WearFair +mehr bekannt war, werden von unabhängigen Expertinnen und Experten nach einem strengen Kriterienkatalog überprüft, betont Geschäftsführer Wolfgang Pfoser-Almer bei der Eröffnung der Messe: „Egal ob Mode, Ernährung oder Lifestyle: Mit jedem Euro, den man auf der WeFair ausgibt, kann man die Welt ein bisschen retten.“

Landesrat Stefan Kaineder bezeichnet die WeFair beim Presserundgang als „Leuchtturmprojekt, das seit 13 Jahren viele Menschen zu einem nachhaltigen Leben inspiriert“. Für den nötigen gesellschaftlichen, politischen und wirtschaftlichen Wandel brauche es vielfältige Vorbilder. „Daher zeichnen wir gleich zu Beginn der WeFair wieder neue Klimabündnisbetriebe aus, die zeigen, wie gelungen sich Klimaschutz und Unternehmertum ergänzen lassen.“

Kein Platz für Greenwashing

Auf der WeFair findet man am dreitägigen Messewochenende nur die besten Ausstellerinnen und Aussteller im Bereich Nachhaltigkeit. Jedes Jahr schaffen es etwa 20 Prozent der Anmeldungen nicht auf die Messe, weil sie die strengen Anforderungen im Bereich Ökologie, Klimaschutz, faire Arbeitsbedingungen und Nachhaltigkeit nicht erfüllen, erklärt Pfoser-Almer. „Greenwashing hat auf der WeFair keinen Platz. Draußen müssen die Konsumentinnen und Konsumenten bei jedem Produkt selbst kontrollieren, ob es wirklich nachhaltig ist, aber auf der WeFair können sie sich auf uns verlassen und mit einem guten Gewissen einkaufen.“

Von den rund 170 Ausstellenden, die heuer die Überprüfung bestanden haben, kommt etwa ein Drittel aus Oberösterreich, der Rest aus Österreich und dem europäischen Ausland. Die meisten Ausstellenden gibt es mit 70 im Bereich Mode, 60 sind es in Lifestyle und weitere 40 in Ernährung. „Ein besonderes Highlight ist heuer der Messestand von Ikonity, auf dem 15 junge Modelabels aus Österreich gemeinsam ihre Shirts, Taschen, Jeans und sonstige Kleidungsstücke präsentieren“, erzählt Pfoser-Almer.

Nachhaltig von der Anreise bis Mehrweg

Nicht nur bei den Ausstellenden legt die WeFair höchste ökologische und soziale Maßstäbe an, sondern bei sämtlichen Bereichen der Veranstaltung: von der Anreise zu Fuß, mit dem Fahrrad oder mit öffentlichen Verkehrsmitteln über ein ausgeklügeltes Mülltrennsystem und den vollständigen Verzicht auf Plastiksackerl bis hin zum Mehrwegsystem im

Messerrestaurant, das heuer wieder von der Bioregion Mühlviertel betreut wird. „Wir sind mit unserem Konzept ein echtes Vorbild in der Veranstaltungsbranche und im Vorjahr bei der Green Event Gala zum dritten Mal in Folge als nachhaltigste Veranstaltung ausgezeichnet worden“, sagt Pfoser-Almer.

Dieser hohe Anspruch in puncto Nachhaltigkeit findet sich auch in der neuen Location, dem Design Center Linz: „Ausgezeichnet mit dem Österreichischen Umweltzeichen sind Nachhaltigkeit und ein achtsamer Umgang mit unseren Ressourcen zentrale Themen für uns“, sagt Thomas Ziegler, Geschäftsführer des Design Centers. „Deshalb freuen wir uns ganz besonders, dass Österreichs größte Nachhaltigkeitsmesse erstmals bei uns im Design Center Linz stattfindet.“

Corona-Konzept und Fahrrad-Konzerte

Wie bereits im Vorjahr findet die WeFair auch heuer im Zeichen von Corona statt. Ein umfassendes Corona-Präventionskonzept garantiert die Sicherheit der Besucherinnen und Besucher und erlaubt – im Gegensatz zur Messe im vergangenen Herbst – wieder ein volles Rahmenprogramm.

„Das Start-up Veloconcerts verwandelt ein Lastenrad in eine mobile Konzertbühne, die an allen drei Messtagen bespielt wird“, nennt Pfoser-Almer eines der zahlreichen Highlights. „Auf unserer Hauptbühne gibt es Diskussionen, Vorträge und Workshops rund um ein nachhaltiges Leben. Und am Sonntag – unserem Familiennachmittag – verwandelt sich die Bühne in eine Kinderbetreuung, damit die Eltern in Ruhe über die Messe schlendern können.“

Außerdem gibt es heuer wieder eine Tombola, bei der jedes Los garantiert gewinnt – zum Beispiel Funktionsjacken von PYUA, ein Wochenende mit dem Mercedes EQV, T-Shirts, Gutscheine, Magazine und vieles mehr. „Ob mit oder ohne Tombola – die WeFair ist ein Gewinn für alle“, so Pfoser-Almer.

Über die WeFair

Österreichs größte Nachhaltigkeitsmesse hat erstmals 2008 unter dem Namen WearFair stattgefunden und sich im Laufe der Jahre zu einer 360-Grad-Messe für sämtliche Konsumbereiche entwickelt. Für 2021 gibt es gleich zwei Neuerungen: Zum einen erhält die Messe mit WeFair einen neuen Namen und ein überarbeitetes Design, zum anderen findet sie von 29. bis 31. Oktober erstmals im Design Center Linz statt. Zudem wagt die WeFair im Frühjahr den Sprung nach Wien: Von 4. bis 6. März 2022 feiert die WeFair Premiere in der Großen Marx-Halle in Wien.

Hinter der WeFair steht der gemeinnützige Verein „Wefair – Verein zur Förderung eines fairen und ökologischen Lebensstils“, der von den drei NGOs Südwind, GLOBAL 2000 und dem Klimabündnis getragen wird. Die Messe wird vom Land OÖ – Landesrat Stefan Kaineder, Sonnentor, Arbeiterkammer OÖ, PYUA und vielen anderen engagierten UnterstützerInnen gefördert. Eine vollständige Liste der SponsorInnen und FörderInnen finden Sie auf der Website www.wefair.at.

WeFair Linz 2021

Die Messe für ein nachhaltiges Miteinander
Design Center Linz, Europaplatz 1, 4020 Linz

Öffnungszeiten:

Freitag, 29.10.2021 14:00 – 19:00
Samstag, 30.10.2021 10:00 – 19:00
Sonntag, 31.10.2021 10:00 – 18:00 (Achtung, Winterzeit!)

Eintrittspreise

Tagesticket	9,00 €
ermäßigt	7,00 €
Wochenendkarte	14,00 €
Ö1 Intro	5,00 €

Freier Eintritt für Kinder und Jugendliche bis 15 Jahre.

ermäßigt: AK Leistungskarte | OÖ Familienkarte | SchülerInnenausweis | StudentInnenausweis | Arbeitslosenausweis | Zivildienstabzeichen | Pensionistenausweis | Aktivpass | Behindertenpass | OÖN Card | Ö1 Club | 4youCard | European Youth Card | Zero Waste Card | Linz-Card – eine Karte für die ganze Stadt | BesucherInnen, die mit der Westbahn anreisen (gegen Vorlage eines gültigen Tickets nach Linz) | Ethik.Card

Bildmaterial und Logos

Fotos und Logos zum Download finden Sie auf www.wefair.at/presse
Alle Informationen zur Messe finden Sie auf www.wefair.at

Pressekontakt

Bernhard Lichtenberger, bernhard.lichtenberger@wefair.at, 0677 / 638 101 32
Manuela Beyrl, manuela.beyrl@wefair.at, 0664 / 750 593 68